



Desarrollo de Empresas Locales (PRODEL)



USAID ayuda a los cacaoteros a incrementar la productividad, elevar la calidad a estándares internacionales y a exportar al menos el 10% de sus cultivos a los mercados de Estados Unidos, Europa y Asia.

Socios

Plan Ecuador

Socio Ejecutor

ACDI/VOCA

Duración del Proyecto

Seis años (2007-2012)

Inversión

\$16'093.000

Contacto

Hugo Ramos USAID/Ecuador Tel. (593-2) 398-5183 hramos@usaid.gov

Antecedentes

Con una tasa del 9% de desempleo y con cerca del 50% de subempleo, aproximadamente uno de cada cuatro habitantes de las regiones fronterizas de Ecuador vive en extrema pobreza. Los altos niveles de pobreza y la falta de inversiones productivas, junto con la presencia de producción y tráfico de estupefacientes en los países vecinos de Colombia y Perú, da lugar a que muchas personas de la frontera norte y sur se involucren en actividades ilícitas. El proyecto Desarrollo de Empresas Locales conjuntamente con el Gobierno del Ecuador busca fortalecer la economía lícita y fomentar la inversión privada en las regiones del norte y sur, especialmente en las provincias de Esmeraldas, Carchi, Sucumbíos, Loja y el El Oro.

Objetivo

El objetivo del proyecto Desarrollo de Empresas Locales es generar empleo lícito e incrementar el ingreso de las familias que viven a lo largo de las fronteras norte y sur del Ecuador, mediante la expansión de empresas privadas vinculadas a un mercado sólido y a grupos de productores rurales y asociaciones.

Descripción de la Actividad

El proyecto co-financia asistencia técnica, capacitación y pequeñas donaciones para fomentar la inversión en agro-negocios y actividades productivas, junto con cadenas de valor competitivas y sustentables. El modelo de cadenas de valor, enfocado a la inversión de empresas anclas con sólidos vínculos con pequeños productores y grandes mercados, puede generar empleo rápidamente e incrementar significativamente los ingresos.

Resultados del año 2011

La inversión del proyecto en cadenas de valor de cacao y café ha impulsado la productividad, elevado la calidad a estándares internacionales y ampliado el acceso a nuevos mercados incluyendo frutas procesadas y vegetales, cereales y legumbres, y pescado. El resultado es la creación de más de 16.000 empleos equivalentes a tiempo completo, lo que beneficia a más de 20.000 familias. En la actualidad, se han establecido o renovado más de 26.000 hectáreas con cultivos lícitos y con un mejor manejo y mejores prácticas lo que permite a las familias incrementar sus ingresos y la posibilidad de llevar una vida mejor, sin recurrir al narcotráfico u otras actividades ilícitas o incurrir en la deforestación o degradación del suelo.

Resultados para el año 2012

Para el año 2012, se espera que el provecto haya apoyado la replantación de cultivos lícitos en 3.400 hectáreas para beneficiar a 4.800 familias adicionales y apoyar a 8 cadenas de valor/empresas líderes con la finalidad de crear 2.500 empleos.